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常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（ U请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

冠俊资产 王俊韬；上海证券 张凤展 

时间 2014 年 12 月 30 日 

地点 公司一楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

郑锋林 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研。 

 

 

附件清单（如有） 
调研记录 

日期 2014 年 12 月 30 日 



千红制药机构调研记录 

时间： 2014 年 12 月 30 日 

地点：公司一楼会议室 

参与调研对象：冠俊资产 王俊韬；上海证券 张凤展 

公司参与人员：郑锋林 

签订保密承诺书情况：已签订 

记录人：丁赛君                    

调研记录:  

1、问：公司对肝素钠未来的规划如何？ 

 答：公司实施以原料药与制剂并重发展战略，即在维护和开发欧

美原料药销售市场的基础上，力争实现制剂产品的出口。公司目前在

建制剂工厂新项目，就要建成符合欧盟药政和美国 FDA 要求的现代化

制药工厂，争取未来向附加值较高的制剂产品出口逐步转型。 

 

2、问：众红研究院的情况？ 

 答：这是公司与日本、加拿大团队共同成立的研究院，为公司控

股子公司，负责原创型生物药品的研发，主要研究抗肿瘤、抗体药物

及糖结构药物，分短中长期系列。众红研究院的领头人马永博士，是

从日本回国的教授，在国外从事药物研究十多年。目前众红研究院同

时展开多个系列的研发平台建设。当前众红研究院各项研究项目及工

作进展顺利。今年成功研发出瘦肉精检测试剂。未来有望有更多的项

目逐步取得阶段性成果。 



3、问：公司对复方消化酶的规划如何？ 

 答：该品种为医院处方药和 OTC 双跨性的品种，在助消化药物中

有着靶点和作用机理明确，临床表现和治疗效果较好的优势。今年医

院渠道增长幅度较大。由于产能受限，今年 OTC 业务没有实际展开。

明年公司将通过市场试点，采用多种模式展开 OTC 销售。按照目前的

销售增长预测，该品种有望在短期内实现过亿，并有望能够成为几亿

规模的大品种。 

 

4、问：门冬酰胺酶的情况？ 

 答：该品种主要针对小儿白血病的前期治疗，由于发病人数有限，

基数较小，所以相对来讲市场规模有限，但是其属于基因工程药物产

品，有着较高的附加值。因此，在国内和国外市场对公司来说也有着

其必要的地位，也是一个非常好的产品。目前公司也是目前市场主要

三大供应商之一。 

 

5、问：公司对怡开的规划如何？ 

 答：胰激肽原酶是专注于治疗糖尿病并发症的药品，如糖尿病引

起的肾病、周围神经病、视网膜病、眼底病等；是内源性药物，相对

来讲更加安全可靠。经过测算，如按糖尿病目前近亿的发病人数来讲，

怡开的潜在市场很大，但公司第一阶段目标是单品种系列 10 亿的市

场规模。目前由于学术营销等力量有限等原因，还存在很多空白市场

没有渗透。所以公司也将采用包括自主销售、招商等多种方式进行推



广，尽快填补在空白市场的销售，促进市场的不断开拓。 

 

6、问：怡开进入糖尿病用药指南，有何益处？ 

 答：用药指南是国内糖尿病领域主要专家、协会领域一致认为的

治疗糖尿病及其并发症的用药参考指南，对于医生的临床用药进行指

导。 

 

7、问：目前医院进展情况？并购进展如何？ 

 答：关于医院进展，各项工作都在积极参与和推进中。公司将积

极配合有关方面，做好对接和协调工作。 

 关于并购方面。公司上市以来一直积极参与其中，这项工作由我

们董事长亲自领衔，并配套了专门的班子在进行各项工作。近几年来，

公司也在不断考察项目，但是公司对于并购重组有着自身的要求和标

准，公司也积极希望可以通过并购重组进一步做强做大企业。我们的

工作努力和成果，相信一定可以在未来公司的发展中得以体现。 

 

8、问：依诺肝素何时会拿到批文？对其规划如何？ 

 答：目前现场检查已结束，生产了三批产品已经送省药监局检验，

目前在等待检验结果，拿到检验结果后，公司还需形成申报材料进一

步报送国家药监局报批。 

对于该品种，是公司的新增品种，对公司未来的业绩创造是一个

增量补充，有着特别重要的意义。如果能够拿到批文，我们也希望第



一阶段目标是把它打造成上亿规模的品种。 

 

 


